

PlantaDoce.

Entorno

España dispara las importaciones de fármacos de Suiza un 55% en el año del Covid-19

España aumentó en 738 millones de euros el importe destinado a la adquisición de medicamentos suizos, mientras que redujo las importaciones a la Unión Europea un 27%.

D. Punzano
22 feb 2021 - 04:58



España impulsa las importaciones del sector *farma* de Suiza. **El país elevó las importaciones de fármacos suizos un 55,3% en el año del Covid-19 respecto a 2019.**

Suiza reforzó así su posición como tercer proveedor de medicamentos de España, según los últimos datos publicados por Ices España Exportación e Inversiones.

El valor de las importaciones de fármacos suizos por parte de España se elevó de 1.335 millones de euros en 2019 a 2.073 millones de euros en 2020, lo que supone una diferencia de 738 millones de euros. El país de los Alpes y lugar de origen de farmacéuticas multinacionales como Roche y Novartis fue el que más aprovechó la

PlantaDoce.

pandemia en el flujo de sus exportaciones de medicamentos a España.

Antes del estallido del Covid-19 en España, las importaciones de medicamentos de Suiza registraron descensos del 13,9% en enero y del 6,4% en febrero. Sin embargo, **España aumentó las importaciones de fármacos suizos a partir de marzo en todos los meses a excepción de mayo**, cuando se registró una caída del 7,2% en términos interanuales.

España aumentó las importaciones de fármacos de Suiza cada mes desde el estallido de la pandemia, a excepción de mayo

España incrementó las importaciones del sector *farma* de Suiza un 187% en noviembre, el periodo con mayor alza, hasta 248 millones de euros, frente a los 88 millones de euros registrados un año antes. En septiembre, la demanda de medicamentos suizos se elevó un 129%, mientras que en julio lo hizo un 127%.

Por otro lado, **Estados Unidos se mantuvo como el principal proveedor de España de fármacos en 2020**. España elevó las importaciones del sector *farma* estadounidense un 1,9%, hasta superar 3.000 millones de euros, frente a los 2.947 millones de euros registrados en 2019.

El país de Pfizer, Johnson&Johnson, MSD y Abbott, entre otras farmacéuticas, experimentó un alza en el volumen de importaciones a España de 55,6 millones de euros. **En segunda posición se situó Alemania, lugar de origen de la biotecnológica BioNTech, que aumentó sus exportaciones de medicamentos a España un 5,6%**, hasta 2.714 millones de euros.

Países Bajos se consolidó en cuarta posición, ya que España aumentó las importaciones de fármacos un 11,8%, hasta 1.448 millones de euros. El *top* diez de proveedores de productos del sector *farma* a España lo completan Francia, Bélgica, Italia, Reino Unido, China y Dinamarca.

Más allá del *top* diez, **España disparó las importaciones de medicamentos procedentes de Canadá con un alza del 141%**. El país elevó sus exportaciones de fármacos a España de 122 millones de euros en 2019 a 295 millones de euros en 2020.

Por el contrario, **España redujo las importaciones del sector *farma* procedentes de la Unión Europea un 27% en el año del Covid-19**

PlantaDoce.

. El valor de estas adquisiciones pasó de 1.929 millones de euros en 2019 a 1.403 millones de euros del último ejercicio. Este descenso también estuvo marcado por el Brexit, ya que España redujo sus importaciones del sector *farma* un 15,8%, hasta 687 millones de euros.

El conjunto de las importaciones españolas se redujo un 14,7% en 2020, hasta 274.597 millones de euros. **Las importaciones de fármacos representaron el 6,5% sobre el total.**